

良い季節になりました

でもバルーンフェスティバルが久しぶりに開催されましたが、このまま以前と同じこの状態が続いてくれる事を願っております。

さて、もうゴールデンウイークも終わりになりますが、皆さん楽しく過ごされたでしょうか。旅行に行かれた方や、自宅近辺でゆっくりされた方、また農作業に勤しんだ方も多いと思います。やはり大型連休ですから何をしていても気持ちはリラックスして過ごしたいものです。そんな連休ですが、オヤジライダーはツーリングに行きました!と言いたい所なのですが、まだ分からないのであります。このチラシを作っているのは連休前なのですが、オヤジはツーリングに行く予定でバイクのタイヤ交換を頼んでありました。何しろタイヤの山の減りが早いので毎年交換しています。今回もお願いしたのですが、何と!いつものタイヤが販売終了となってしまいました。まあそれなら他のメーカーのタイヤを取付ければ良いじゃない?となるのですが、そこがまたそうはいかない事情があります。オヤジライダーのバイクに合うタイヤサイズは1社しか作っておらず、他メーカーでは製造していないのです。だから今まで一択で他の選択はありませんでしたが、そのタイヤが販売終了となってしまい、どうしようかという事になってしまいました。ではなぜそうなってしまったのか?実はオヤジライダーのバイク、古い事もありますが、特殊なバイクでもあります。ですから他で滅多に見かける事の無いレアなバイクであり、選ばれた男の乗る過激なバイクなのです!と、そうオヤジは自負しているのですが、簡単に言えば「不人気車のため数も少なく、タイヤは作っても売れないので販売終了としました。」という事です。まあ流通社会の原則です。しかし後継品も無くどうしようかと思っていたのですが、バイク店より連絡があり、合うかもしれない物を見つけてもらい、注文しました。「ただそのタイヤが取付けできるかは来てみないと分からない」と、何とも心もとない返答でありました。まさかそんな事になるとは思わなかったので、ツーリングに行かれるかはとても

微妙な状態です。ただ、バイクがダメなら家族で車中泊旅行へ行 こうと思っていますので、どちらにせよ何処かに出かけて来ます ので、また来月号で報告したいと思います。

しかしタイヤが安定して調達できれば良いのですが、またこの 先も部品等の調達で困難するなら、真面目にバイクを買い替えよ うかなと考えてもいます。パワーもあり気に入ったバイクですが、 人気のある旧車とは違いやはりメンテナンスが大変です。 奥さん は以前より、一人で出かける事が多く危ないので「山の中を走る バイクでなく普通のバイクにしたら」と言われてはいますが、林 道走りの楽しさを知ってしまうと、これがなかなか止められない のです。ですからオヤジライダー、自分が飽きるまでは山の中を 走っているつもりです。

ただ次のバイクと考えた時、今のバイクより大きくするか、または小さくするかも考えものです。今流行りの BIG なアドベンチャーバイクでは大きすぎて山の中は走るのも大変だけれどもパワーはある、また小さなバイクなら軽く取り回しも楽だが、高速は辛い、ただ車検が無い物もある。どちらが良いだろうと相談していると、「あなたは足が短いのだから今度は足が地面にちゃんと着くバイクにしたら!」と、奥さんに言われてしまいました。ご最も、とても的を得た答えでありました。

さて今年の桜はあっという間に咲いてしまいました。いつもよりもだいぶ早かったですね。オヤジの若い頃はゴールデンウイーク前後が見頃だったような気がするのですが、それに比べると半月も早くなりました。やはり温暖化は進んでいるのだなと感じます。早く咲いた分、近くの公園にでも花見に行けば良いのですが、眺める程度でした。以前は花見と称して皆でお酒を飲みに行ったのですが、最近では家飲みが楽になってしまいました。しかし、せっかく出歩ける様になったのですから、もう少し外出しようと思います。やはり海外には行こうと思っています。良い季節、皆さんも楽しいお出かけをいたしましょう。

